



# AMLO sostuvo reunión con senadores de Morena



## Pide Segob al Senado apruebe paquete de nueve iniciativas

Adán Augusto López Hernández, negó haber violado el proceso legislativo en la aprobación *fast track* de nueve reformas en la Cámara de Diputados y pidió al Senado de la República avalarlas.

"Desde nuestro punto de vista no se violentó el proceso legislativo, ¿por qué? Porque las iniciativas que el Ejecutivo envía llevan toda una ruta de tramitología que pasa por el dictamen en las comisiones para que puedan ser votadas en el pleno", comentó. De acuerdo con el secretario, **varias de las iniciativas que fueron aprobadas por la Cámara de Diputados son iniciativas presentadas por legisladores y la ley permite la "dispensa de trámites"**.

Y es que, *diputados federales aprobaron* nueve iniciativas, en sesión maratónica, entre ellas, para desaparecer al Instituto de Salud para el Bienestar (Insabi), dar recursos provenientes del turismo extranjero a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) y asignarle de manera indefinida la operación del Tren Maya, además de la extinción de la Financiera Rural.

## Audio sobre el Inai fue distorsionado: Adán Augusto

En conferencia matutina, el secretario de Gobernación, **Adán Augusto López Hernández**, mencionó que sí sostu-

vo "esa" reunión con legisladores de Morena, PT y Verde Ecologista con quienes dialogó sobre los pendientes en la agenda legislativa, sin embargo, resaltó que **el audio en el que presuntamente informa a senadores que el presidente Andrés Manuel López Obrador instruyó dejar inoperante al Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (Inai) fue distorsionado**.

En dicho audio, se puede escuchar al secretario decir que en un mundo "ideal" para el Presidente de la República el Inai debería estar inoperante, sin embargo, rechazó que ese haya sido el mensaje a los legisladores.

Aseguró que los senadores aún están a tiempo de realizar los nombramientos pendientes.

"Todavía les quedan algunos días de periodo ordinario, pues ahí está abierta la posibilidad, nadie está obligado a lo imposible", dijo el funcionario federal.

TANYA ACOSTA

**E**l Presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, se reunió con senadores de Morena en Palacio Nacional, donde destacó su compromiso con el movimiento de transformación que lidera, además reconoció la labor de los legisladores por representar con dignidad al pueblo de México y por impulsar las iniciativas que buscan mejorar la vida de los ciudadanos.

La reunión se llevó a cabo en un contexto de tensión en el Senado, luego de que la oposición tomara la tribuna de la cámara en protesta por el rechazo del nombramiento de Ricardo Salgado Perrilliat como comisionado del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (Inai).

Con esta reunión, el presidente busca retomar la agenda legislativa y reforzar el compromiso de su partido con la transformación del país.

